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С  НОВЫМ 
ГОДОМ-2020!

Уважаемые жители Горбунковско-
го сельского поселения! От всей 
души поздравляем вас с наступаю-
щим Новым годом и Рождеством.

Все мы ждём эти любимые празд-
ники с нетерпением: они дарят нам 
новые надежды и мечты. В канун но-
вого года принято подводить итоги 
и строить планы на будущее.

Уходящий год был непростым, 
произошло немало неожиданных 
событий, но не стоит забывать и о 
наших достижениях. Хочется вы-
разить благодарность всем, кто 
трудился на благо нашего поселе-
ния, всем, кто своим каждоднев-
ным усердием вносил вклад в успех 
общего дела. 

Пусть наступающий новый год 
станет для всех нас временем во-
площения в жизнь смелых планов, 
подарит интересные и конструк-
тивные идеи, понимание и под-
держку коллег и друзей. Пусть 
будут решены самые трудные про-
блемы и сбудутся лучшие надежды 
и самые смелые мечты. 

Желаем вам крепкого здоровья, 
огромного личного счастья, благо-
получия, неиссякаемой энергии, 
реализации всех профессиональ-
ных планов! Чтобы в новом году 
были здоровы вы и ваши близкие, 
удача шла с вами в ногу и счастье 
никогда не покидало дом. С Новым 
годом!

Юрий Нецветаев, глава поселения 

В новый год мы вступаем с новыми 
планами и надеждами, с уверен-
ностью в своих силах и желанием 
сделать этот мир лучше.

Безусловно, уходящий 2019 год 
был богат на события. Он оказал-
ся не самым простым для нас. Не 
всем нравятся наши победы, но мы 
завершаем год с достойными и ви-
димыми результатами. В наступаю-
щем 2020 году мы должны не только 
сохранить достигнутое, но и сделать 
жизнь каждого жителя нашего по-
селения ещё более комфортной. 
Верю, что с вашей поддержкой мы 
добьёмся исполнения всех намечен-
ных целей. 

Новый год считается семейным 
праздником, поэтому я желаю 
вам встретить его в кругу родных 
и близких людей. Пусть 2020 год 
будет щедрым на радостные собы-
тия, оправдает ваши самые смелые 
ожидания и принесёт счастье и 
удачу, мир и благополучие в каж-
дую семью. Желаю вам крепкого 
здоровья, оптимизма и, конечно, 
незабываемых новогодних впечат-
лений!

Дмитрий Фалалеев, 
депутат Совета депутатов 

поздравляем!
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В начале декабря в администрации Горбунков 
жители 24 домов собрались и выступили про-
тив управляющей компании «Народная». Ока-
залось, что в областном госжилнадзоре были 
выявлены поддельные протоколы собраний в 
пользу этой УК. Но люди согласия на её работу 
не давали.

Информация о том, что некая управляющая 
компания «Народная» активно проводит общие 
собрания собственников в деревнях Горбунки и 
Разбегаево для самих жителей оказалась нео-
жиданной. Якобы эта организация пришла на 
смену старой УК «Наш дом». 

Стоит отметить, что за время своей деятель-
ности управляющая компания «Наш дом» на-
столько дискредитировала себя в глазах местных 
жителей, что они сами инициировали процесс 
по её смене. В скором времени лицензионная 
комиссия обратится в суд с заявлением об анну-
лировании лицензии данной компании. 

Тут-то на горизонте и возникла никому не из-

вестная УК «Народная». Согласно бюллетеням, 
которые представители администрации запро-
сили в ГЖИ, выяснилось, что за компанию про-
голосовали люди, которые давно продали квар-
тиру, переехали в другие страны и даже уже 
умершие. Так, например, в деревне Разбегаево 
участниками общедомового собрания стали аж 
пять покойников. Тем не менее, госжилнадзор 
уже рассматривает документы на переход не-
скольких домов поселения под управление этой 
компании. Там проверять подлинность подпи-
сей в протоколах не вправе. 

Сотрудники местной администрации напра-
вили заявления в ГУ МВД и областную прокура-
туру по фактам подделки подписей в интересах 
компании УК «Народная». Также они продол-
жают оказывать жителям поселения  консуль-
тативную помощь в решении проблемы. По 
информации источников нашего издания, си-
туация с УК «Народная» на контроле у губерна-
тора Ленобласти Александра Дрозденко.

Мария Иванова 
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новкой, которая приходит в негодность, 
если в неё попадут кирпичи, сантехни-
ческая керамика, палки или любой дру-
гой негабаритный мусор. 

Так что же делать с КГО, если их нель-
зя выкидывать в баки для бытового 
мусора? 

Для сбора и накопления такого рода 
отходов используются специальные 
бункеры. Эти металлические ёмкости 
значительного объёма расположены 

А с крупногабаритными 
отходами что делать?
С этим вопросом сталкивается каждый 
человек. Особенно в преддверии ново-
го года, когда многие избавляются от 
старых и ненужных вещей. Люди вы-
брасывают пришедшую в негодность 
технику, мебель или делают космети-
ческий ремонт в квартире. Однако не 
все знают, как правильно утилизиро-
вать крупногабаритный мусор, особен-
но после реформы 2019 года.

Крупногабаритные отходы (КГО) ча-
сто становятся проблемой для тех, кто 
завершил строительство, ремонт или 
просто уборку дома. Старую мебель, 
различные деревяшки, детские коляски, 
матрасы и другие вещи нельзя отправ-
лять в обычные мусорные баки. Такие 
отходы требуют специального подхода, 
ведь у них свои правила утилизации. 

К КГО относятся строительные и дре-
весные отходы (кирпичи, куски штука-
турки, доски, фанерные листы), мебель, 
крупная бытовая техника, сантехника и 
любые предметы, выходящие за габари-
ты стандартных мусорных контейнеров 
(с размером не более 50 см).

Нужно понимать, что обычные кон-
тейнеры предназначены исключитель-
но для бытовых отходов и моментально 
заполняются, если в них попадает объ-
ёмный мусор. Кроме того, крупногаба-
ритные вещи требуют особой транспор-
тировки, ведь они могут стать причиной 
поломки мусоровоза. Эта техника осна-
щена специальной прессовочной уста-

рядом с обычными мусорными баками 
для бытовых отходов. По мере запол-
нения конструкция транспортируется 
специальной техникой. Если рядом с 
вашим домом подобных бункеров нет, 
то объёмный мусор можно оставить на 
специальной площадке для складиро-
вания крупногабаритных отходов. При 
отсутствии того и другого потребитель 
может самостоятельно доставить КГО к 
ближайшему бункеру или площадке. 

Далее транспортировкой, обработ-

Голосуют мертвецы
Как УК «Народная» захватывает 
власть в Горбунках

кой, утилизацией, обезвреживанием 
этих отходов займется уже региональ-
ный оператор, в рамках установленно-
го единого тарифа на услугу по обра-
щению с ТКО.

Напомним, что с 1 ноября 2019 года 
за организацию сбора, транспортиров-
ку, обработку и утилизацию бытового 
мусора отвечает одно юридическое 
лицо — региональный оператор, а сама 
услуга стала коммунальной. 

Марина Мишина  

дела житейские

мусорная реформа

Команда по благоустройству заботится о чистоте на мусорных площадках и регулярно вывозит 
крупногабаритные отходы.
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Необходимые документы были подготовлены и отправлены админи-
страцией поселения в прокуратуру, МВД, а также лично губернатору 
Ленобласти Александру Дрозденко.
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Сердце мамы лучше солнца греет

Осенью местная жительница Наталья Мирошниченко запечатлела прекрасные виды парка «Беззаботное». Деревья 
оделись в золото, и всё вокруг заиграло самыми яркими красками. Напомним, что с 2015 года парком занимается админи-
страция Горбунков. Теперь в этом историческом  месте можно гулять и наслаждаться красотой.

Лауреаты различных фестивалей, прослав-
ленный вокальный ансамбль Mama’s band 
вновь радовал поклонников своим высту-
плением.

В деревне Разбегаево стало уже до-
брой традицией широко и весело от-
мечать душевный праздник День мате-
ри. В прошлом году  активные жители 
поселения организовали благотвори-
тельную акцию для детей-сирот из Гат-
чинского детдома. В этом году в честь 
светлого праздника в Доме культуры 
прошёл концерт. 

Мероприятие поразило не только 
яркостью номеров, но и молодостью 
коллективов. Группы раннего музы-
кального развития «Колокольчики» и 
вокально-хоровая студия «Орфей» под 
руководством Анны Байрашевской с 
каждым годом становятся всё больше, 
а возраст участников начинается уже 
с трёх лет! Именно с такого возраста 
нужно прививать детям любовь к клас-
сической музыке для развития эсте-
тического вкуса, музыкального слуха 
и чувства ритма. В школе, по словам 
родителей, полученный музыкальный 
опыт помогает деткам в освоении язы-
ков и чтения.

На концерте выступили и подрост-
ки из театральной студии. Ребята по-
казали сценку, позволившую окунуться 
в нелёгкий быт любой мамы, а также 
прочитали стихи. Руководитель студии 
Варвара Яшникова даёт детям возмож-

ность не только раскрыться, фантазиро-
вать, развивать таланты, но и работать 
над своими недостатками. 

Приятным сюрпризом для гостей 
праздника стало выступление учени-
ков Анатолия Зимина — руководителя 
класса балалайки в ДМШ Горбунков. 
Ребята овладевают искусством игры 
на музыкальном инструменте с рвени-
ем и упорством, достигают невероят-
ных успехов. Лауреат международного 
конкурса Дмитрий Соктаев поразил 
зрителей концерта прекрасным испол-

нением романса под аккомпанемент 
блестящего молодого концертмейсте-
ра Арины Александровны Дерендяева. 
Вызвали заслуженный шквал аплодис-
ментов и другие участники концерта.

Финальным аккордом стало высту-
пление уже прославленного вокально-
го ансамбля Mama’s band. Весёлые кра-
савицы порадовали гостей задорными 
советскими песнями. Здорово было на-
блюдать за восхищёнными глазами де-
тей, ведь именно этот коллектив может 
стать примером для подражания тем, 

кто пока поёт лишь дома перед зерка-
лом. Девчата из Mama’s band вдохнов-
ляют и детей, и взрослых.

Хочется поздравить каждую маму с 
этим добрым, тёплым и нежным празд-
ником, пожелать всего самого лучше-
го, здоровья, успехов, тепла и любви! 
Пусть ваши дети вдохновляются вами и 
будут любящими и любимыми, добры-
ми и отзывчивыми, честными и благо-
родными. 

Светлана Рогожина
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Самые важные события осени-2019 СПЕЦПРИЛОЖЕНИЕ
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такое решение должен согласовать со 
всеми членами коллектива, ведь имен-
но эти люди приняли его, поддержи-
вали и помогали в работе. Он ответил, 
что никому ничего не должен. 

То есть Вы всё равно пытались удер-
жать Дмитрия Егорова в команде? 

Три дня я пытался с ним договорить-
ся и переубедить, хотел узнать причины 
таких внезапных перемен. Я предложил 
ему решить все спорные моменты, в ра-
боте и во взаимоотношениях с коллек-
тивом, в его пользу. Тогда же впервые он 
заявил, что имеет притязания на долж-
ность главы администрации. Для меня 
было совершенно непринципиально, кто 
сядет в это кресло. Сохранить команду — 
вот что действительно имело значение. 

Наконец я даже предложил Дми-
трию подкорректировать наш список 
кандидатов и внести туда несколько 
человек из его команды. Он согласился. 

от первого лица

Часть корабля, 
но не часть команды 

Депутат Совета депутатов 
Горбунковского МО

 Дмитрий Фалалеев рас-
сказал о том, как зам-
главы администрации 
оказался в оппозиции 

нынешней команде.

Совет депутатов 
предыдущего созыва 
наделил Дмитрия 
Егорова полномочиями 
и создал необходимые 
условия 
для комфортной 
работы.

С сентября 2014 года Дмитрий Егоров был руководителем бригады по 
благоустройству, а позже стал заместителем главы администрации.

Окончание на стр. 5

В сентябре на муниципаль-
ных выборах партия 
«Справедливая Россия» 
одержала уверенную 
победу, взяв девять 
мандатов из деся-
ти. Таким образом, 
команда повторила 
свой успех 2014 года. 
Однако получив из-
бирательный бюлле-
тень, жители поселения 
были удивлены внезапным 
расколом состава. Замглавы 
администрации Дмитрий Егоров вы-
ступил самовыдвиженцем, да ещё и с 
собственной командой. В чём причина 
такого решения и как оно повлияло на 
избирательную кампанию, нашей ре-
дакции рассказал депутат Совета депу-
татов Дмитрий Фалалеев. 

Пять лет назад вы пришли в Гор-
бунки слаженной командой. Как 
протекала работа в то время? 

Роль каждого депутата невозмож-
но переоценить. Это люди, которые не 
получая вознаграждения за свой труд, 
взяли на себя общественную нагрузку, 
собирались два-три раза в месяц и ра-
ботали. Принимали решения, опреде-
ляли приоритеты, выделяли бюджет-
ные средства на работы, которые велись 
в поселении. Пять лет мы трудились 
слаженной командой. Депутаты не 
перессорились, не предали друг друга, 
наоборот — сохранили единый коллек-
тив и при всех разногласиях всё равно 
решали вопросы развития поселения 
сообща. Результаты этой работы мож-
но увидеть сегодня на улицах. 

Как Дмитрий Егоров появился в 
коллективе? 

Я знаю этого человека с шести лет, 
мой старший брат был его однокласс-
ником. Наши семьи прекрасно обща-
лись. Это были крепкие товарищеские 
отношения, в которых царили доверие 
и уважение. В сентябре 2014 года, буду-
чи главой администрации, я пригласил 
его на должность руководителя брига-
ды по благоустройству. Позже предло-
жил стать моим заместителем, так как 
была открыта вакансия, плюс в данной 
должности он мог также курировать 
вопросы благоустройства поселения. 

Дмитрий тогда был далёк от поли-
тики, но принимая участие в заседаниях 
Совета местных депутатов, стал лучше 
разбираться во многих важных вопро-
сах. Он хорошо справлялся со своими 
обязанностями. И сделано было дей-
ствительно много. В его распоряжении 
была бригада по благоустройству, в ко-
торую приняли инициативных и добро-
совестных сотрудников. Объёмы работ 
ежегодно росли, удалось создать свою 
материально-техническую базу, которая 
позволила многое делать своими сила-
ми, без участия подрядчиков. Но тру-
дились на этот результат абсолютно все 
в команде, а не один человек. И в про-

цессе этой работы у нас 
царило полное взаимо-

понимание. В коллекти-
ве не было каких-то интриг 

и лицемерия. Дмитрий за это 
время ни разу не показал и не высказал 
своего недовольства происходящим. 
Хотя, напомню, всегда мог прийти ко 
мне с любыми вопросами и предложе-
ниями, в первую очередь как к другу. 

нии подогревал это заблуждение разго-
ворами, что вся проделанная работа — 
только его заслуга. 

Также стоит отметить, что в 2014 году 
мы пришли в Горбунки вопреки воле 
районного и областного руководства. 
Нас не хотели видеть на этом месте, по-
этому отношения с данными органами 
власти сложились, мягко говоря, натя-
нутыми. От наших старших товарищей 
мы ждали подвоха каждый день. Нас 
несправедливо пытались «уколоть» 
штрафами, доносами и проверками, 
но мы не прогибались и продолжали 
работать на благо поселения. Дмитрий 
был в курсе сложившейся обстановки, 
ему самому доставалось в процессе 
этих проверок, но нашу позицию он 
понимал и поддерживал. По крайне 

дельно, да ещё и со своей командой. Он 
сказал, что больше не может работать 
под постоянным давлением областных 
и районных властей, что проделанная 
за пять лет работа по благоустройству 
в Горбунках — это только его заслуга, 
а чем занимается Совет депутатов, не-
понятно. Он выдал эту информацию 
разом, говоря какими-то отдельными, 
будто заученными фразами. Я думаю, 
это были даже не его мысли. Причём 
своё внезапное «сакральное знание» он 
почему-то выдал только после получе-
ния полугодовой премии.

Дмитрий сказал, что хочет исполь-
зовать свой капитал узнаваемости са-
мостоятельно и пойдёт на выборы со 
своей командой из пяти человек. Я 
апеллировал тем, что, по-хорошему, он 

мере так он говорил. Но, думаю, посте-
пенно в его голову стала закрадываться 
(или же кто-то её туда закладывал це-
ленаправленно) мысль, что на выборах 
2019 года нашей команды не будет.

Как шла подготовка к сентябрь-
ским муниципальным выборам? 

Мы начали готовиться к этому про-
цессу ещё за год. Хотели сохранить сла-
женную команду и дальше продолжать 
работу на благо поселения. Я предло-
жил Дмитрию идти на выборы с нами 
уже в качестве кандидата в депутаты, 
ведь помимо всего прочего у него был 
заработанный благодаря занимаемой 
должности капитал узнаваемости. Он 
дал своё согласие. Мы вместе обсуждали 
состав команды, разрабатывали предвы-
борную кампанию. Но, как оказалось, 
всё это была лишь моя иллюзия. 

Буквально за две недели Дмитрий 
Егоров диаметрально меняет своё ре-
шение и по телефону признаётся, что 
хочет баллотироваться в депутаты от-

Почему тогда он решил идти на вы-
боры самовыдвиженцем? 

Дмитрий не был общественным дея-
телем. Он был администратором. Его 
наделили полномочиями и дали в руки 
инструменты, а также создали все необ-
ходимые условия для комфортной ра-
боты. А кто наделил? Совет депутатов. 
Но, видимо, сложившаяся обстановка 
в какой-то определённый момент ввела 
его в иллюзию, что он всё делает один. 
Возможно также, кто-то в его окруже-
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В Ломоносовском районе в сентябре 
прошли муниципальные выборы. В 
этом году борьба развернулась за 147 
депутатских мандатов в 14 поселениях. 
Явка составила около 30%.

Основная гонка среди кандидатов 
была в Горбунковском, Ропшинском, 
Лаголовском, Низинском и Лебяжен-
ском поселениях. По итогам выборов 
в Горбунках в Совет депутатов избра-
лись девять представителей партии 
«Справедливая Россия» и один само-
выдвиженец. 

На этих выборах кандидатов в депу-
таты было существенно меньше, если 
сравнивать с 2014 годом (в 2019 году — 
35 человек, в 2014 — 59 человек). 

В выборах этого года приняли уча-
стие команды кандидатов от различных 
партий, по количеству голосов результат 
был следующий (суммарно по команде 
кандидатов, выдвинутых от партий):

«Справедливая Россия» — 4891 голос,
«Единая Россия» — 1259 голосов,
ЛДПР — 637 голосов,
КПРФ — 294 голоса.

Несмотря на активную поддержку рай-
онных и областных властей, кандидаты 
от партии «Единая Россия» набрали 
почти в четыре раза меньше голосов, 
чем кандидаты от «Справедливой Рос-
сии», и, как и на прошлых выборах, 
ни один кандидат от партии власти не 
прошёл в местный Совет депутатов. 

Кстати, в 2014 году кандидаты от 
«Единой России» набрали суммарно 
1932 голоса. Пенсионная и мусорная 
реформы для многих жителей явля-
ются индикатором того, что политика 
партии власти не отвечает запросам 
общества, а зачастую принимаемые за-
коны противоречат и общественным 
интересам.

Следует отметить, что явка на этих 
муниципальных выборах составила 
33,6% (в 2014 году она была 30,9%). То 
есть явка на муниципальных выборах в 
нашем поселении по-прежнему остает-
ся низкой. 

Наибольшее количество голосов 
среди всех кандидатов набрал Дми-
трий Фалалеев: его поддержали 708 
жителей.

Александр Половцев  

И.о. главы местной 
администрации МО «Горбунковское 

сельское поселение»  
Владимир Фалалеев

Но это тоже была лишь фикция, пото-
му что на следующий день он всё равно 
пришёл со своей пятеркой. На вопрос: 
«Что ты предлагаешь делать с членами 
уже утверждённой команды?» — он от-
ветил: «Мы просто от них откажемся». 
После этого наши пути разошлись. 

Когда в августе началась активная 
фаза предвыборной кампании, стало 
ясно, что Дмитрий Егоров взаимодей-
ствует с районом — нашим оппонен-
том. Видимо, ему доносили инфор-
мацию, что нашу команду снимут с 
выборов, что, кстати, активно пытались 
сделать. И это почти произошло. Если 
бы не вмешательство на федеральном 
уровне (лично председателя партии 
«Справедливая Россия» Сергея Ми-
ронова), то часть команды просто не 

пустили бы на выборы. На это и был 
основной расчёт: «убрать» более узна-
ваемых кандидатов и таким образом 
во многом предопределить результаты 
выборов.

Как протекала агитационная дея-
тельность Вашего бывшего заме-
стителя? 

Будучи погружённым в работу ко-
манды, пользуясь безграничным дове-
рием, Дмитрий знал о внутренних взаи-
моотношениях в коллективе, о личной 
жизни сотрудников. В своей предвыбор-
ной агитации он не гнушался рассказы-
вать избирателям все подробности про 
нас, и даже нести откровенную ложь. 

Егоров открыто говорил, что за эти 
пять лет сделано минимум, а должно 
было быть максимум, что все депутаты 
и сотрудники администрации занима-

ются ерундой, а весь достигнутый ре-
зультат — плод только его работы. Он 
стал откровенно поливать грязью своих 
коллег. Но добился лишь одного: пере-
ссорил и поделил жителей поселения 
на два лагеря. Кстати, в итоге большин-
ство голосов он получил — потому что 
многие избиратели так и не восприня-
ли его отдельно от нашей команды. 

Сегодня, будучи депутатом, вместо 
плодотворной совместной работы он за-
нимается тем, что пишет на нас доносы в 
прокуратуру, и заставляет отвлекаться на 
проверки и судебные разбирательства. 
Человек записал себя в оппозиционеры, 
хотя никогда таковым не был.  

А как жители воспринимают всю 
эту ситуацию?

После этой истории многие думали 
и продолжают думать, а что в этом та-

кого? Человек отработал своё и захотел 
пойти дальше один! Но порядочно ли 
такое поведение по отношению ко мне, 
к команде, к коллегам? 

Человек мог уйти в любой момент, 
когда ему что-то не нравилось. Он мог 
говорить о своих претензиях, а не мол-
чать столько лет. В конце концов хотя 
бы предупредить заранее, что хочет ве-
сти общественную работу, зарабатывать 
предвыборные очки и собирать свою ко-
манду. Ничего из этого сделано не было. 
Он не ушёл, не озвучил свою позицию 
вплоть до выборов. Он до последнего 
момента работал в администрации, по-
лучал зарплату и премии, зарабатывал 
капитал узнаваемости, знал всю вну-
треннюю «кухню» и был частью нашей 
команды, а главное другом, на которого 
полагались и которому доверяли. 

Беседовала Марина Мишина

Часть корабля, но не часть команды 
Окончание. Начало на стр. 4

Выборы-2019: 
наши депутаты
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10 ДЕПУТАТОВ, 
которые были избраны 

на муниципальных выборах 
в сентябре 2019 года 

и вошли в Совет депутатов 
поселения.

ПО ОКРУГУ №1:

Два депутата, выбранные 
в Совет депутатов 

Ломоносовского района

Дмитрий Фалалеев

Дмитрий Егоров Юрий Поляков

Юрий Нецветаев,
глава поселения

Дмитрий Мальцев

ПО ОКРУГУ №2:

Алексей Аленович

Александр Петрашев

Кирилл Ипполитов

Владимир Яковлев

Людмила Смородина

ВЕСТИ ГОРБУНКОВСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ
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Мы поздравляем наших земляков, 
отметивших свои дни рождения 
этой осенью:

Нину Ивановну Иванникову

Анатолия Абрамовича 
Матикайнен

Валентину Терентьевну Сеник

Юрия Александровича Ильина

Александра Васильевича 
Платонова

Валентину Францевну Волкову

Марию Наумовну Шамкову

Марию Федосеевну Семёнову

Валентину Николаевну 
Мамедову

Валентину Николаевну Гусеву

Полину Александровну 
Смирнову

Тамару Петровну Усачёву 

Зинаиду Федоровну Дульчикову

Дорогие именинники! 
Искренне желаем Вам крепкого здо-
ровья, благополучия и душевного 
спокойствия! Пусть рядом всегда 
будут любящие Вас люди. Всего вам 
самого лучшего! 

Коллектив редакции 

В октябре, впервые в нашем районе, 
прошёл муниципальный конкурс «От 
мала до велика». В нём приняли уча-
стие творческие, социально-активные 
семьи воспитанников 11 дошкольных 
образовательных организаций Ломо-
носовского района. 

В актовом зале Дворца культуры 
посёлка Большая Ижора конкурсанты 
представили на суд зрителей и компе-
тентного жюри свои творческие номе-
ра, отразив в них семейные традиции, 
особенности и увлечения. Участники 
танцевали, показывали инсценировки, 
пели песни и даже играли на различ-
ных музыкальных инструментах. От 
нашего поселения в конкурсе приняли 
участие семья Шабалиных из Разбегае-
во и семья Субботиных из Горбунков.  

Семья Шабалиных, состоящая из 
папы Бориса, мамы Любы и деток 

Юлии и Юрия, подготовила два но-
мера: творческий и музыкальный. По-
могали им в этом работники детского 
сада № 15 в Разбегаево: воспитатель 
Елена Касилова, заместитель заведую-
щей по воспитательной работе Екате-
рина Невская и заведующая Светлана 
Афанасьева. 

Семья Субботиных произвела впе-
чатление на конкурсное жюри своей 
сплоченностью, трудолюбием и жиз-
нерадостностью. Ребята показали пре-
красную презентацию о своей семье и 
яркий творческий номер. 

Все участники конкурса получили 
грамоты и памятные призы. Приятно 
сознавать, что рядом с нами живут та-
кие талантливые, дружные семьи, с ко-
торых хочется брать пример. 

Анастасия Чернова 

В ноябре в ДЮСШ деревни Разбегае-
во прошел ежегодный конкурс «Папа, 
мама, я — спортивная семья». В сорев-
нованиях участвовали 18 команд вос-
питанников детских садов Ломоносов-
ского района. Честь Горбунковского 
сельского поселения отстаивали семьи 
Фетисовых из Разбегаево и Коваленко 
из Горбунков.  

Команда «Дельфин», во главе которой 
стоят Евгений и Анна Фетисовы (на 
фото), вместе со своими детьми Ана-
стасией и Степаном, легко покоряла 
спортивные вершины. Метание мяча, 
бег с препятствиями, отжимания, ма-
стерство владения скакалкой — лишь 
малая часть состязаний, в которых они 
преуспели. Стоит отметить, что боль-
шой вклад в спортивную подготовку ре-

бят внесла инструктор по физической 
культуре МДОУ № 15 Наталья Сейди-
на. Её воспитанники уже с четырёх лет 
в игровой форме развивают быстроту, 
силу, выносливость, ловкость и гиб-
кость. А в этом году Фетисовы своими 
спортивными достижениями задали 
высокую планку для всех родителей на-
шего поселения. 

Не уступала в уровне физической 
подготовки дружная семья Ковален-
ко, они же команда «Радуга». Спорт и 
развитие у этих ребят стоят на первом 
месте, что является образцом для всех 
нас. Организаторы и судьи не смогли 
не оценить волю к победе и боевой дух 
семейства.

Все участники были награждены по-
чётными грамотами и подарками. 

Максим Петров 

Самая спортивная семья
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Талант рождается в семье
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наши старожилы  наши люди

Маленькая Юля Шабалина репетирует своё 
выступление.

дела житейские

Завершилось строительство распре-
делительного газопровода в деревне 
Новополье. Этот тяжелый объект нам 
достался от предшественников. С мо-
мента заключения контракта на строи-
тельство (который подписала ещё гла-
ва администрации Татьяна Засухина) 
до пуска газа в трубу прошло больше 
пяти лет. 

Такой длительный срок обусловлен 
тем, что до старта строительства не были 
решены вопросы землеотвода. По проек-
ту газопровод проходит по землям сель-
хозназначения, которые в частной соб-
ственности у птицефабрики, и по землям 
лесного фонда, пересекает федеральную 
автодорогу — КАД и региональное шос-
се Стрельна-Кипень-Гатчина. Начинать 
строительство, не произведя землеотвод, 
было опрометчиво. 

Мы «расхлёбывали» последствия 
этой ошибки пять лет. Решали вопро-
сы с КАД, с лесным фондом, с птице-
фабрикой и даже с подрядчиком, ко-
торый за столь длительный срок стал 
испытывать трудности с финансиро-
ванием строительства. В итоге долго-
жданный объект построен и сдан в экс-
плуатацию — в трубе появился газ, а 
это главное. 

В будущем мы не станем повторять 
ошибки наших предшественников, а 
значит, и строить будем гораздо быстрее. 
В планах на ближайшие два года — 
строительство газопровода в Верхнюю 
Колонию через Старые Заводы и Сред-
нюю Колонию. Объект уже включен 
в областную программу на 2020-2022 
годы. Проектирование ведётся.

Дмитрий Фалалеев 

Да будет газ в любой избе!

Бригада наладчиков настраивает аппаратуру перед пуском газа.
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праздник

Как вы, наверное, заметили, 
в нашем поселении много 
талантливых жителей. Сегодня мы 
представляем творчество Геннадия 
Краснолуцкого, жителя деревни 
Горбунки. 

Международный День людей с огра-
ниченными возможностями здоровья 
ежегодно отмечается 3 декабря. Эта 
дата — напоминание о том, что рядом 
с нами живут люди, которым необхо-
дима поддержка и помощь. 

Торжественное мероприятие про-
шло в актовом зале администрации МО 
«Горбунковское сельское поселение» 
в тёплой и дружеской атмосфере. Его 
участниками стали местные жители.  

Открыл праздник депутат Совета 
депутатов Дмитрий Фалалеев. Он от-
метил, что в этот день мы поздравляем 
людей, на чью долю выпали испыта-
ния, требующие огромного упорства, 
стойкости и мужества, людей сильных 
духом, целеустремленных, ценящих 
каждый день в своей жизни. 

С добрыми пожеланиями в адрес 

участников мероприятия выступи-
ла председатель районного общества 
инвалидов Ломоносовского района 
Ленобласти Лариса Пименова. При-
соединилась к поздравлению также 
председатель первичной организации 
общества инвалидов «Надежда» Гор-
бунковского сельского поселения Ва-
лентина Евдокимова. 

«При поддержке окружающих, вере 
в собственные силы и упорной работе 
люди с ограниченными возможностя-
ми здоровья могут добиться успехов в 
любой сфере жизни общества», — под-
черкнули Валентина Николаевна и Ла-
риса Петровна. 

В рамках праздника дипломами и 
цветами наградили участников район-
ной спартакиады среди лиц с ограни-
ченными возможностями здоровья. А 

завершилось мероприятие концертной 
программой и чаепитием. 

«Хочу сказать большое спасибо на-
шей администрации, которая органи-
зовала этот праздник. Спасибо совету 
ветеранов за внимание, отзывчивость и 
милосердие. Мероприятие прошло за-
мечательно: пели песни, читали стихи, 
танцевали. У всех присутствующих све-
тились лица от улыбок. И никто не оста-
вался в стороне, все были охвачены ат-
мосферой добра и веселья. Было очень 
тепло и душевно. На вечер пришли 
люди с большой открытой душой, це-
леустремлённые, любящие жизнь. По-
этому обстановка мероприятия была 
солнечной и доброжелательной», — 
отметила Валентина Николевна.

Мария Иванова 

Международный День инвалидов
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наши люди

Ансамбль «Журавли» под управлением Анатолия Зимина создавал музыкальную атмосферу на празднике. 
Награждение участников районной спартакиады среди лиц с ограниченными возможностями здоровья (на фото справа).

Горбунки — поселенье у реки

В Ломоносовском районе 
Есть селенье Горбунки.
Расположено компактно
Вдоль у Стрелки, у реки.

Здесь удобно проживанье,
Сеть торговли и услуг.
Два кафе, бассейны, баня,
Есть, где провести досуг.

Современный Дом культуры,
Сеть кружков, где млад и стар,
В соответствии с фактурой
Совершенствует свой дар.

Сеть учебных заведений:
Садик, школа, даже ВУЗ.
Пройти курс в них обученья
Может каждый карапуз.

Тренажерный зал, кто хочет?
Есть каток и стадион.
Мастерство свое отточит
Горбунковский чемпион.

«Беззаботный» парк ухожен,
Свет, скамейки, даже пруд.
Горбунковцы прогуляться
С удовольствием идут.

Земляки, давайте дружно
Сбережем родной свой дом.
Сделать это вместе нужно   —
Кто советом, кто трудом.

Депутатам пожеланья,
Пожелание Главе:
Продолжать свои деянья,
Множить память о себе.

Верю, что наступит время,
Мегаполис у реки
Обретет иное имя,
Скажем, Рио-Горбунки!

31 августа 2019 года 

Самые актуальные но-
вости о жизни нашего 
поселения читайте 
и присылайте в нашу 
группу vk.com/mogsp.

Частный сектор 
не будет платить 
за вывоз мусора 
до 1 февраля
В Ленинградской области плата за вы-
воз мусора для частного сектора от-
менена до 1 февраля 2020 года. По 
указанию губернатора Александра 
Дрозденко начисления производиться 
не будут.

К этой дате региональный оператор 
совместно с муниципальными властя-
ми, под надзором управления по ор-
ганизации и контролю деятельности 
по обращению с отходами и контро-
лирующих органов должен составить 
актуальный реестр контейнерных пло-
щадок и домовладений.

В случае, если контейнерная пло-
щадка в населённом пункте отсутству-
ет — никакой платы за вывоз мусора 
начисляться не будет. Квитанции, вы-
ставленные ранее, не подлежат оплате, 
сообщается на сайте правительства об-
ласти.

Контрольно-ревизионному комитету 
губернатором Ленинградской области 
дано поручение провести проверку дея-

новости

тельности УК по начислению платы за 
вывоз мусора и выставлению счетов.

Компенсировать расходы за вывоз 
мусора помогут в МФЦ.

До 100 рублей 
вырастет сбор 
за покупку билета 
в электричке
АО «Северо-Западная пригородная 
пассажирская компания» сообщает, 
что пассажиры электричек, не купив-
шие билет в кассе или в мобильном 
приложении, с 1 января 2020 года 
должны будут дополнительно запла-
тить 100 рублей (сейчас с «зайцев» бе-
рут 80 рублей).

Сбор будет взиматься при проверке 
билетов в поезде, а также в билетных 
кассах «на выход» после поездки. Ис-
ключение составят только те станции, 
где на момент посадки не работали кас-
сы или терминалы. 

При этом оплата сбора не освобож-
дает пассажира от оплаты проезда и 
оплаты провоза ручной клади сверх 
установленной нормы, велосипедов и 

мелких домашних животных, собак и 
птиц, подчеркнули в компании.

Денежная 
компенсация части 
расходов на оплату 
коммунальных услуг
На ежемесячную компенсацию могут 
рассчитывать пожилые люди в возрас-
те от 70 лет. При этом для 80-летних 
жителей сумма компенсации составит 
100%, сообщили в пресс-службе МФЦ 
по Ленобласти.

Чтобы получить ежемесячную ком-
пенсацию, необходимо прийти в МФЦ 
с паспортом и заявлением. Также по-
требуется согласие на обработку пер-
сональных данных и документы, под-
тверждающие право собственности 
или использования жилого помеще-
ния, реквизиты счета для начисления 
компенсации и квитанция об оплате 
коммунальных услуг за вывоз мусора с 
указанием площади жилого помеще-
ния и количества проживающих.

Заявку нужно подать всего один раз, 
каждый следующий месяц компенса-
ция будет поступать в автоматическом 
режиме.



ВЕСТИ ГОРБУНКОВСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ №12
декабрь 20194

Учредитель: Муниципальное бюджетное учреждение «Центр культуры, спорта и молодёжной политики муниципального образования Горбунковское сельское поселение». Свидетельство о регистрации: ПИ № ТУ 78-01685. Распространяется бесплатно. 
Тираж: 3500 экз. Мнение автора может не совпадать с позицией редакции. Главный редактор: Иванова М. М. Адрес редакции: 188505, Ленинградская область, Ломоносовский район, дер. Горбунки, 29. Тел.: 8 (81376) 53 230, e-mail: info@gorbunki-lmr.ru. 
www.gorbunki-lmr.ru. ВК: vk.com/mogsp. Отпечатано в типографии «Премиум Пресс», 197374, Санкт-Петербург, ул. Оптиков, 4. Подписано в печать  27.12.2019 г. Заказ № 2322.

8

Мы поздравляем наших земляков, 
отметивших свои дни рождения 
в декабре:

Айно Семёновну Хеймонен

Лидию Ивановну Маркелову

Фаину Фёдоровну Сорокину

Анну Александровну Воробьеву

Галину Васильевну Смирнову

Сюльви-Элму Александровну 
Хютти

Ангелину Демьяновну 
Пантелееву

Любовь Фёдоровну Волынкину

Августину Николаевну Малевич

Екатерину Дмитриевну 
Кирюшину

Анну Моисеевну Ерёмину

Ирму Ивановну Руденко

Александру Ивановну Уханову

Екатерину Ивановну Кузнецову

Анну Игнатьевну Ломберову

Эльвиру Андреевну Полякову

Валентину Кузьминичну 
Родионову

Татьяну Степановну 
Бутырину

Клавдию Степановну 
Сальникову

Дорогие именинники! 
Поздравляем Вас с днем рождения! 
Желаем, чтобы исполнялись все 
Ваши мечты. Чтобы каждый про-
житый день приносил только самое 
лучшее, самое светлое, а черные 
полосы проскакивали мимо. Сча-
стья, крепкого здоровья, долгих лет 
жизни, спокойствия в доме и огня в 
сердце!

Коллектив редакции 

наши старожилы
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Музыкальные победители

Народный самодеятельный коллектив ансамбль русской песни «Пава» во главе с Марией 
Спицыной завоевали приз в специальной номинации «Фронтовая агитбригада».

жизнь праздничная

В этом году жители де-
ревни Горбунки любуются 
новой ёлочкой. Пушистая 
красавица длиной 8 метров 
стала отличным подарком 
для маленьких и больших 
граждан. Местная адми-
нистрация установила 
новогоднюю ёлку у Дворца 
культуры. Украшают её 
не только разноцветные  
шары и банты, но и раз-
личные поделки, сделанные 
местными жителями в 
рамках конкурса «Лучшая 
новогодняя игрушка». 

Новогодние 
гулянья
1 января в Петродворцовом 
районе пройдут новогодние 
ночные гулянья с праздничным 
фейерверком:

00.00 — 02.30
Стрельна, 
Санкт-Петербургское шоссе,
сквер между домами № 67 и 69

01.00 — 03.00
Петергоф,
Самсониевская площадь
Ропшинское шоссе, 
двор дома № 3, корп. 9
Чебышевская ул., 
возле домов № 7-9

01.00 — 2.10
Ломоносов, 
площадь у фонтана, 
Александровская ул., 
около домов № 32-36, 
городской парк

В начале декабря во Дворце культуры 
«Горбунки» завершился юбилейный 
ХХ районный конкурс-фестиваль па-
триотической песни «Жизнь одна и 
Родина одна...». За финальный приз 
боролись исполнители — солисты, во-
кальные группы, ансамбли, а также са-
модеятельные авторы. 

Профессиональному жюри было не-
просто сделать выбор. Ведь из плеяды 
одарённых исполнителей нужно было 
выделить лишь несколько победителей. 

Творческие коллективы ДК «Гор-
бунки» собрали максимальное коли-
чество наград конкурса. Начинающая 
певица, воспитанница «Студии соль-

ного пения» (под руководством Ирины 
Уваровой) Татьяна Ивченко, с большим 
отрывом опередила других конкурсан-
тов и стала обладательницей Гран-при 
фестиваля.

Отличные результаты показали и 
другие участники студии: Виктория 
Маякова (лауреат I степени), Констан-
тин Кочура (лауреат I степени), Веро-
ника Рагуленко (лауреат II степени) и 
Раиса Паршакова (лауреат II степени).

Жюри конкурса также наградили 
самодеятельные коллективы: 
 ансамбль «Сударыня» под руко-

водством Марины Зубаревой (лауреат 
III степени),
 ансамбль русской песни «Пава» 

во главе с Марией Спицыной (специ-
альная номинация «Фронтовая агит-
бригада»)
 народный самодеятельный кол-

лектив военной песни «Ораниенбаум-
ский плацдарм» под командованием 
Геннадия Панина (специальный приз 
за лучшую песню о Ломоносовском 
районе — «Приз памяти Владимира 
Прилипкина»).

Поздравляем и гордимся!

Анна Морозова 


